

全国出場をかけて

5月25日、ときわスケートリンク内グラウンドで第26回全道高齢者ペタンク大会が行われました。



たくさんの中種に期待

5月29日、遠浅小学校の恒例行事となつてある田植えが行われました。

この行事は、阿部修一さん（早来新栄）が提供する田んぼで実施され、約20年も続いているそうです。



（今月の一枚）

黄色いカーペット

菜の花畠



色鮮やかな世界広がる

一度風が吹くと、辺りは菜の花の香りで包み込まれます。

大会は、池田町のチームの優勝で幕を閉じ、町内の2チームもベスト8という好成績を残しました。

菜の花畠が際立ち、より美しい風景を目の当たりにするこ

月下旬から6月中旬にかけて見頃を迎える「菜の花畠」。安平町の癒しのスポットをお届けします。

来年も見たい風景

菜の花が咲き誇る今時期、町民だけではなく町外からも多くの方が、菜の花畠を目当てに来町しています。

初めて安平町の菜の花畠を見に来たという人は、「こんなに綺麗なものだとは思っていなかつた。来年も時期になつたら来たい。」という声を聞くことができました。

菜の花畠が際立ち、より美しい風景を目の当たりにするこ

とができます。



安平町菜の花畠の魅力

連作障害の発生を避けるために、2年連続で同じ土地に種をまくことがない菜の花。

そのため、今年度は町内7ヶ所が菜の花畠の鑑賞スポットとされていますが、どの畠も昨年度とは異なる場所になつているのです。

このように、場所も変わり、鑑賞スポットも複数あること

綺麗な風景を見たい

紙面上ではモノクロの菜の花畠となつていますが、安平町フェイスブックページでは、数多くの菜の花畠の写真を掲載しています。ぜひ、色々やかな菜の花畠をご覧ください。